

EL SUEÑO DE UNA GRANJERA

Erase una vez, una niña que soñaba con ser granjera, pero los planes de su padre eran que fuese su hermano el que aprendiera a trabajar la granja.

Cada vez que la niña intentaba ayudar en las labores de la granja, su padre le decía que no era trabajo para una niña, que mejor fuese a ayudar a su madre con las tareas del hogar.

La niña se ponía muy triste y se encerraba en su habitación a llorar.

Pasados unos años, su padre enfermó y fue entonces cuando la niña se encargó de cuidar la granja.

Todos los días madrugaba para alimentar el ganado y cuidar las tierras. Terminaba el día agotada de tanto trabajar, pero se sentía muy feliz.

Aquel año, no solo se recuperó su padre, si no que fue un año de muy buena cosecha.

Fue entonces, cuando su padre se dio cuenta del error que había cometido con su hija, la abrazó y prometió ayudarla en su ilusión de ser una buena granjera.



LAS CHICAS.



Había una vez 2 chicas que no se conocían

Chiara y Violeta que estaban a punto de hacer la carrera. Violeta iba a ser ^{a punto} maestra y Chiara también. A Violeta le tocó el colegio de Calatayud y a Chiara también y fueran al colegio. Cuando se vieron sintieron algo algo raro como si fueran enamoradas pero no hicieron caso. Al día siguiente volvieron a verse y sintieron lo mismo. Violeta les habló a Chiara y le dijo: «Tengo una pregunta».

«¿Tú sientes lo mismo que yo?» a lo que contestó: «No, sin pensarlo 2 veces». Chiara besó a Violeta. Violeta quedó sorprendida. Le había besado la chica que le gustaba y así fue como acabaron siendo novias felices.

(Las chicas pueden estar con chicas y los chicos con chicas)

Violeta Arce